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No gusta decirlo pero actualmente no existe una Comisión de Fiesta oficial.  Se podría decir
que en estos momentos las Fiestas las están organizando  un grupo de amiguetes que
comparten ilusiones. Esperemos que esto  cambie pronto y nos volvamos a organizar, pues
todos queremos seguir  disfrutando de las Fiestas y de lo bueno que nos aportan.

  

Debería abrirse urgentemente una discusión al respecto y buscar mecanismos para poder
organizar las Fiestas de una forma sostenible.
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